

学校長挨拶 vol. 4

平成24年12月3日

大和 博之

とうとう「師走」となりました。この「師」というのは僧侶のことを指すようですが、教師もこの季節になると何やら落ち着かないのも事実です。偏西風の影響で、今年の冬は寒いそうで、ストーブを我慢している身としてはつらいものがあります。

全日制の公開授業等の行事は、どれも無事に終わりました。

11月10日の「網干高校を囲む会」は教員・生徒・保護者・地域住民あわせて70人以上の出席で成功裡に終了しました。市内中学校の行事と重なったため、当初の予定より少ない参加者でしたが、班別研修（懇談）では大いに盛り上がり、予定時間を大幅に延長しました。次年度もPTA主催で開催します。

11月20日に実施した「オープンスクール」では、保護者の皆様を中心に多くの参加があり、準備不足で多々不十分な点があったにもかかわらず、よい評価をいただきました。教員の方も授業に関して大いに刺激を受けたようで、次年度はさらによいものにしたいと思っています。

11月22日の芸術鑑賞は、古典芸能ということもあり、多くの保護者の参加がありました。生徒の落語体験もあり、終始笑いの絶えない一時で、これも大幅に時間延長になり、後半の部の姫路南高校にご迷惑をおかけしました。

11月29日の、「英語力を強化する指導改善の取組」拠点校としての運営指導委員会の公開授業では、近隣の小・中・高等学校の英語担当の先生方が多数来てくださいました。ご指導をいただいている大学の先生方との協議会では、さまざまな成果を確認するとともに、課題も見えて参りました。3学期の第3回運営指導委員会（1月28日）では、近隣の先生方がもっと活動できるものになりたいと考えております。なお、12月13日（木）に後でご紹介するワークショップも実施します。

12月2日は、3年生の吹奏楽部有志が、網干公民館主催のチャリティーコンサートに出演しました。吹奏楽部は3月にコンサートを実施する予定です。

通信制課程では、11月11日に近畿地区通信制体育大会が大阪府立桃谷高等学校と大阪府立勝山高等学校の2会場に別れて実施されました。女子バドミントン部が3位入賞しました。

12月2日・3日と保護者会が実施され、40名以上の保護者が来られました。

1 全日制の取組

● 期末考査

- ◇ 12月5日～11日の5日間で実施します。原則として部活動は禁止です。生徒は早く帰宅しますが、学校で残って勉強する生徒もいます。

(1) 「英語力を強化する指導改善の取組」拠点校としてのワークショップ

12月13日(木)に立命館大学の山岡教授に来ていただき、教員対象のワークショップを予定しておりますので、近隣の英語ご担当の先生方の出席をお願いします。

(2) 「健康教育講演会」

12月20日(木)に「薬物乱用防止」をテーマに、兵庫県警察本部少年育成課長、姫路南少年サポートセンター所長の岩見卓治氏に講演していただきます。犯罪の低年齢化、特に県下の少年への麻薬の浸透は看過できないものがあり、この網干地域とて例外ではありません。保護者の皆様にもぜひご参加いただきたいと思っております。

(3) クリスマスカップ

今年度より、本校ソフトテニス部主催で、12月23日・24両日で実施します。

2 通信制の取組

(1) オープンハイスクール(12月6日(木))

11月に引き続いての取組です。レポート体験や個別相談もあります。

(2) 1月試験

平成25年のことになりますが、いよいよ1月7日から1月試験に入ります。最後の総仕上げです。